
REUNIÃO ORDINÁRIA CADES BUTANTÃ

DATA: 29.11.2023

LOCAL: Reunião online

HORÁRIO: das 19h00 às 21h00

PRESENTES:

Conselheiros eleitos presentes : 
Luciana Murakami
Élio Camargo
Mila Maluhy
Angela Baeder
Bruno Salermo

Conselheiros representantes do Executivo Municipal:
Solange Sanchez, Secretaria Municipal do Verde e Meio Ambiente 
Alessandro di Carlo Formigoni, Chefe de Gabinete da subprefeitura do Butantã
Angelica Almeida Dantas , Subprefeitura Butantã

Representantes do Executivo Municipal : 
Sergio Domingos – Casa Civil
Douglas D'Amaro - SIURB 

ATIVIDADES – ASSUNTOS TRATADOS

Aprovação de Ata de Setembro

Angelica de Almeida Dantas , da subprefeitura será nomeada representante da subprefeitura ,

porém falta homologação da SVMA.

Relato sobre audiência ministério publico Instituto Butantã/ Vegetação Arbórea da Cidade?

Com Dra. Renata. Foram discutidas medidas da cidade em relação a emergência climática,

problemas de corte e poda indevida, déficit de plantio e reposição após supressão.Foi uma

ação preventiva para evitar que houvesse retrocesso na declaração de inconstitucionalidade da

lei de corte e arborização

Termo de Cooperação referente ao Corredor Verde está encaminhado para jurídico da

Subprefeitura/SVMA e está prestes a ser assinado.

Haverá reunião no dia 14.dezembro sobre a implantação do Parque da Fonte na Subprefeitura,

a revelia da comunidade, que deseja que a SVMA caminhe para um projeto participativo, como

os últimos parques implantados na cidade.

Angela levanta a questão da incineração e a renovação da concessão de para as

concessionárias aí de limpeza pública. A educação ambiental e outros aspectos da concessão

que praticamente não foram cumpridos, deficitários em relação à demanda, além de

problemas com o Tribunal de Contas do município. Propõe fomentar e apoiar a constituição de

uma conferência Municipal de Meio Ambiente, onde se discuta a questão de resíduos na

atualidade.



Bruno cita algumas ações de composteiras já existentes no Butantã e que levar estas ações

para locais mais periféricos do distrito poderia ser uma ação do Cades.

Elio questiona sobre moradia da APP do Córrego Pirajussara Mirim, se há alguma atualização.

Relacionado a PEC das calçadas, sem canteiros verdes previstos, não há retorno da

subprefeitura e prefeitura.

Corredor Verde precisa de adensamento e ligação entre áreas. No dia 9.dezembro haverá

atividade de adensamento com vizinhos, internamente nas residências. Porem necessária a

revisão ou flexibilização da norma de arborização para o adensamento acontecer.

Mata Boturoca está sendo feita uma experiencia com curva de nível para não haver erosão

devido ao declive acentuado, e a roçagem no local.

Próxima reunião ocorrerá 31.janeiro de 2024.

Eleições para próximo biênio Cades estão abertas em dezembro, novo mandato se inicia em

março. Conselheiros irão ajudar a divulgar para que mais pessoas se inscrevam.


